
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0332/2023

La Paz, Estado de México, 3 de abril de 2023

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A DOS HOMBRES POSIBLES
RESPONSABLES DEL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA**

- *Una denuncia ciudadana realizada por la parte afectada, posibilitó la intervención del cuerpo de seguridad.*
- *Se decomisaron dos armas punzocortantes con las que al parecer amedrentaron a la víctima, además fue recuperado dinero en efectivo.*

Una denuncia ciudadana permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detener a dos hombres, por su posible participación en el delito de robo con violencia.

Uniformados de la SS implementaban patrullajes para prevenir e inhibir el hurto en todas sus modalidades, sobre la calle San Francisco, esquina con avenida Floresta, en la colonia Los Reyes, cuando fueron abordados por un ciudadano, quien denunció que momentos antes dos sujetos lo habían amenazado con una navaja y un cuchillo para así desapoderarlo de sus pertenencias.

Con la información aportada, el cuerpo policial implementó un operativo de búsqueda, que culminó metros adelante donde tuvieron a la vista a los aparentes involucrados. Tras dar alcance, les solicitaron una revisión protocolaria; al finalizar, localizaron entre sus pertenencias una navaja plegable y un cuchillo de metal, además de mil pesos en efectivo, estos últimos al parecer de la parte afectada.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Luego de hacer saber el constitutivo del delito y los derechos que la ley consagra, **Gumaro “N” de 48 años de edad y Sergio “N” de 27 años** fueron remitidos junto con los indicios decomisados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de La Paz, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.